

Nyon François Vé en concert au Funambule avant de tailler la zone

Après avoir publié deux disques - *La saison des trèfles* (2005) et *Le jardin de Frankee* (2007) -, ainsi qu'un livre - *En super 8* (2009) -, le chanteur lausannois François Vé s'apprête à chanter en solo au Théâtre du Funambule de Nyon, vendredi soir, avant un départ pour une aventure de sept mois sur les mers et les routes du monde.

François Vé, vous partez pour sept mois de voyage... Une démarche artistique?

Oui. Cette idée est née du fait que j'avais besoin de créer

autrement, et de voir ailleurs.: quitter ce bassin lémanique aux courbes douces que j'aime tant.

Première étape, Marseille...

Oui, je vais partir de Lausanne à vélo pour gagner un port de la région marseillaise. Là, je vais embarquer sur un cargo pour quarante jours de traversée jusqu'à New York, comme l'a fait mon grand-père en 1922. Je vais être totalement cadré par l'océan Atlantique. Je n'aurais rien à faire que de regarder les jours passer. Ensuite, sur terre, je

vais rester un peu à New York, puis aller au Québec, puis à Los Angeles et San Francisco. Avant de prendre un autre bateau pour l'Asie. Au final, je vais regagner l'Europe par le Transsibérien. Six jours de voyages en train à travers les plaines de Russie.

Tout ceci avec l'intention d'écrire votre prochain disque...

Oui. Tout du moins, écrire. Des poèmes, des textes. J'embarque ma guitare également. Et puis, je vais aussi enregistrer des sons. Les sons que j'enten-

drais ici et là tout au long du voyage. Tout comme je vais filmer le voyage, du moins par séquences, en Super 8. J'ai dans l'idée de trouver sur place des comédiens et d'improviser de courts films. Mais on verra bien comment ça va se passer. On ne peut pas tout prévoir. Et puis, c'est vrai, en rentrant, j'aimerais bien publier un disque avec DVD. Montrer les images et faire écouter la musique.

RODOLPHE HAENER

rhaener@lacote.ch

François Vé en concert au Funambule vendredi soir à 20h30.
www.funambule.ch



Le chanteur, qui a grandi à Clarmont, gagnera Marseille à vélo avant d'embarquer pour New York. Il sera vendredi au Funambule. DR